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【日時】 H27.5.16（土）14:00-17:00  【会場】 イオン東海店 1 階 フードコート内  【参加者】 8 組 

第１２回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

 
【１】  

◆原電について 
１．施設等の解体によって発生する低レベル放射性廃棄物の保管について，懸念がある。適切な方

法で保管すべき。 

⇒【村長コメント】 

・ご意見として伺う。 

 

２．JCO の事故を踏まえ，原子力関連施設が立地する他自治体を視察するなど，しっかりと勉強・

訓練していくべき。 

⇒【村長コメント】 

・ご意見として伺う。 

 

【２】  

◆新規就農の現状について 
１．新たに就農するにあたり，農業機械の購入資金の融資等について村に相談に行っているが，有

益な回答が得られない。 

２．村内の農家が所有している農業機械で，使用していないものは村が管理・メンテナンスを行い，

希望者に貸し出すような制度はできないか？ 

⇒【村長コメント】 

・担当課に伝え，支援できることについて検討する。 

 

【３】 

◆近所の防犯等について 

⇒【村長コメント】 

  特筆すべき事項なし。 

 

【４】 

◆東海太鼓保存会の活動，練習場所等について 
１．村内の様々な公共施設で活動ができるよう，文化団体として村が公認するなど，村からのバッ

クアップは受けられないか。 

２．現在の練習場所（阿漕ヶ浦公園管理棟）において，利用方法や設備等で多くの問題がある。 

⇒【村長コメント】 

・担当課に伝える。 

 

【５】 

◆東海村で使用できるプレミアム商品券の取り扱いについて 
・村でプレミアム商品券を販売する際，イオン東海店でも販売を協力したい。 

⇒【村長コメント】 

・プレミアム商品券は，村商工会を中心に販売予定である。依頼できることがあるか担当課に確認

する。 

 

【６】 

◆姉妹都市会館の利用について 等 
１．＜姉妹都市会館について＞国際センター職員の勤務時間が PM5 時～9 時になっており，姉妹

都市会館の利用者が混乱している。 

⇒【村長コメント】 
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・混乱なく利用できるよう担当課に確認する。 

 

２．＜食育指導について＞現在，食生活が乱れている家庭が見受けられる。母親に対する食育の講

座を開催して欲しい。 

⇒【村長コメント】 

・保健センターで乳幼児検診時に食育の指導をしているが，関心がない母親への指導は課題である。 

 

３．＜障がい者雇用について＞障がい者等が，自ら育てた農作物を食材としたレストランのような

施設をつくってはどうか？ 

⇒【村長コメント】 

・先進市町村の施設について確認する。 

 

４．＜子育て中の母親が通院しやすい病院について＞子供がある程度大きくなるまで，産後のお母

さんの心と体のケアをしてくれる病院が村内にあるとよい。 

⇒【村長コメント】 

・病院と連携してできればよいと思う。 

 

【７】 

◆ごみ収集日について 等 
１．＜ごみ収集日について＞「資源ごみ」の日は，曜日ではなく日付で決まっている。分かりやす

く，曜日で決めてほしい。 

⇒【村長コメント】 

・担当課に伝える。 

 

２．＜電灯設置について＞暗くて危ない道路がある。電灯を設置してほしい。 

⇒【村長コメント】 

・防犯灯設置箇所の順番は，自治会で検討している。まずは自治会に要望を出してほしい。 

 

３．＜信号機について＞感応式信号機を通常のものにして欲しい信号機がある。 

⇒【村長コメント】 

・信号機の変更の手続きや必要性について，担当課に確認する。 

 

４．＜役場の開庁日について＞役場を土日にも開庁してほしい。 

⇒【村長コメント】 

・担当課に，要望等を確認する。 

 

【８】 

◆看板，図書館について 等 
 

１．＜看板について＞村内の「日本一危険な村」と書かれた看板について，村の対応は？ 

⇒【村長コメント】 

・看板の内容について，村は法的な規制はできない。 

 

２．＜図書館開館日について＞図書館の開館日について，GW 等の連休中は開館すべき。 

⇒【村長コメント】 

・担当課に確認する。 

 

３．＜地下トンネルについて＞線路の東側と西側を結ぶ地下トンネルの建設しないのか？ 

⇒【村長コメント】 

・現在，建設の予定はない。 

 

４．＜公共バスについて＞公共交通バスについて，最初から大型バスを走らせるのはいかがかと思

う。また，バスの現在の利用状況は？ 
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⇒【村長コメント】 

・公共交通バスは，茨城交通（株）の路線バスであり，同社の事業計画に基づいて運行している。

目標値よりは若干少ない状況であると聞いている。 

 

５．＜中央公民館建て替えについて＞中央公民館の建替計画の状況は？ 

⇒【村長コメント】 

・消防署西側に展示施設機能等を備えた（仮）歴史と未来の交流館，文化センター脇の芝生部分に，

中央公民館の代替施設を建設予定である。 

 

 

 


